

# “伝統香る紅葉が丘に 希望に燃えてああ集ひ来ぬ”

（川高讃歌より）



## 校内球技大会 結果

### 男子バスケットボール

- 優勝 機械科3年Bチーム
- 準優勝 機械科3年Aチーム
- 第3位 普通科3年

### 男子フットサル

- 優勝 機械科2年
- 準優勝 機械科3年Aチーム
- 第3位 機械科1年Bチーム

### 女子バレーボール

- 優勝 普通科3年Aチーム
- 準優勝 普通科1年Bチーム
- 第3位 普通科3年Bチーム

### 女子バドミントン

- 優勝 普通科3年Aチーム
- 準優勝 普通科3年Bチーム
- 第3位 普通科1年



川高生よ、スポートに、  
文化祭に「川高」の喜びを  
発見せよ！

### 若さあふれ、アツかつた球技大会

7月18・19日に校内球技大会が行われました。生徒たちはクラスの名前をかけて練習を積み重ね、この日を迎えました。

1年生にとっては川高に入学して初めて、2年生は昨年の嬉しさや悔しさを噛みしめて、そして3年生は高校生活最後の球技大会です。それぞれの思いを胸に、生徒全員が力を合わせそれぞれの競技に臨みました。

高校時代は「体力が有り余っている時期」の真っ最中。生徒たちは日頃の勉強漬けのストレス（？）を思い切り発散していくように見えました。

クラス全員が一致団結し、一つの目標に向けて取り組む姿。勝つて喜びを爆発させる笑顔。負けても一生懸命みんなで取り組んで充実した面持ち。すべてがしばらくして、川高の良い伝統が脈々と受け継がれているということがうかがえました。

保護者の皆さまの中には川高を卒業された方も多いと思います。その方たちから見れば、近年の生徒数減少の影響で「寂しくなった」「生徒が少ないすぎる」と思われるかもしれません。しかし今回のかえで祭を見て感じたことは、とても生徒たちが仲が良くまとまっていると思いました。少ない人数だからこそお互いの人が見えて、人間性が見えるからこそ相手を理解し尊重し合って、そしてクラスの团结力が深まる。とてもすばらしいことだと思います。かつて大規模校だった川高に、この空気があったかな？

保護者の皆さまの中には川高を卒業された方も多いと思います。その方たちから見れば、近年の生徒数減少の影響で「寂しくなった」「生徒が少ないすぎる」と思われるかもしれません。しかし今回のかえで祭を見て感じたことは、とても生徒たちが仲が良くまとまっていると思いました。少ない人数だからこそお互いの人が見えて、人間性が見えるからこそ相手を理解し尊重し合って、そしてクラスの团结力が深まる。とてもすばらしいことだと思います。かつて大規模校だった川高に、この空気があったかな？

さて、今年はミニかえで祭でしたが、生徒たちの一生懸命なすばらしい発表内容を見ると、とても「ミニ」とは思えない、完成度の高い、堂々とした発表ですばらなると思われます。

さあ、いよいよ来年は公開かえで祭で

す！今からとても楽しみです！川高の生徒のみんな、大きく胸を張って最高のかえで祭を見せてください！

の賜物でしようか。

さあ、いよいよ来年は公開かえで祭で

す！今からとても楽しみです！川高の生徒のみんな、大きく胸を張って最高のかえで祭を見せてください！

の賜物でしようか。